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議
題:

体
育
祭
反
省 

保
健
体
育
委
員
会 

各
委
員
会
と
の
連
携
し
っ
か
り
と
す
る
。
仕
事

内
容
が
き
ち
ん
と
伝
わ
っ
て
な
い
の
で
、
早
め
に
マ
ニ
ュ
ア
ル
配
布

を
す
る
。 

Ｈ
Ｒ
委
員
会 

Ｈ
Ｒ
と
体
育
委
員
で
生
徒
倉
庫
の
整
理
を
し
て
用

具
の
位
置
を
決
め
た
。 

生
活
委
員
会 

執
行
部
内
で
の
連
絡
の
遅
れ
が
あ
っ
た
。 

学
習
委
員
会 

テ
ン
ト
の
配
置
場
所
の
連
絡
が
連
絡
不
足
だ
っ
た
。 

美
化
委
員
会 

ご
み
箱
の
位
置
を
体
育
祭
が
始
ま
る
前
に
生
徒
に

連
絡
し
て
ほ
し
い
。
ま
た
、
来
年
度
に
向
け
て
、
ご
み
箱
の
位
置
を

ど
こ
に
す
べ
き
か
、
ハ
チ
マ
キ
を
学
校
で
捨
て
帰
る
人
が
多
い
こ
と

を
ど
う
す
る
べ
き
か
検
討
し
た
い
。 

広
報
委
員
会 

保
健
体
育
委
員
会
の
連
絡
不
足
が
多
か
っ
た
。
仕
事

を
き
っ
ち
り
分
担
し
た
ほ
う
が
い
い
。 

学
院
祭
実
行
委
員
会 

保
健
体
育
委
員
会
の
連
絡
が
明
確
で
な
い

た
め
、
連
携
が
図
れ
な
か
っ
た
。 

●
新
旧
保
健
体
育
委
員
長
あ
い
さ
つ 

旧
委
員
長 

鈴
木 

樹
さ
ん 

 
 

今
回
の
反
省
を
生
か
し
て
各
委
員
会
と
協
力
し
、
来
年
以
降
の
体

育
祭
を
成
功
さ
せ
て
ほ
し
い
で
す
。 

新
委
員
長 

森 

桐
哉
さ
ん 

改
善
点
が
多
く
迷
惑
を
か
け
て
し
ま
っ
た
が
今
回
の
反
省
を
生

か
し
、
よ
り
良
い
体
育
祭
を
作
り
上
げ
ま
す
。
よ
ろ
し
く
お
願
い
し

ま
す
。 

 

中
央
会
議
を
終
え
て
… 
 

今
回
も
学
院
祭
の
反
省
と
同
じ
く
、
各
委
員
会
と
の
連
携
が
さ
れ

て
い
な
か
っ
た
の
で
、
行
事
の
前
に
中
央
会
議
を
開
き
、
話
し
合
い

の
場
を
作
っ
た
ほ
う
が
よ
い
と
全
委
員
会
で
一
致
し
ま
し
た
。 

井谷栄人先生  
決勝の審判をしていてさす

が３年生と思いました。技術
はよかったが自分たちが勝つ
のだという気持ちが溢れてい
ました。互いの真剣勝負が見
えた１,２年とは違う３年生
の良さがでていました。技術、
姿勢、態度ともにとても素晴
らしい試合でした。 

森田珠実先生  
今年の弓道の部はとてもレベ
ルの高いものでした。特に３
年生の優勝チームはなんと７
中！！例年の平均５中を大き
く上回る結果となりました。
来年も１、２年生は良い結果
が残せるように頑張って下さ
い。本当にお疲れ様でした。 

 

校技大会を終えて 

 

会長 肥田歩望楓 今の中央学院を見直し、学内全
員が楽しめる学校を作ってい
きたいです。 

副会長 中村楓 新しいことにバンバン挑戦し
ていきたいです。 

議長 板橋茉乃梨 中央学院の活性化と学校生活
の充実化を目指したいです。 

会計監査 内藤佳奈 生徒が楽しい学校生活を過ご
せるよう、様々なことに挑戦し
たいです。 

書記 野口遥 生徒主体で新しい事に挑戦し
たいです。 

会計 川田愛里沙 生徒会のみんなを私が下で土
台として支えられるように頑
張ります。 

会計 若月嗣門 唯一男子としてより良い学校
作りをサポートしていきたい
です。 

   

新 生 徒 会 役 員 一 覧 



 

 

                                                                         平
成
二
九
年
度 

第
二
回
中
央
会
議 

日
時:

一
〇
月
二
一
日(

金) 

議
題:

学
院
祭
反
省 

 
 
 

各
委
員
会
か
ら
挙
が
っ
た
主
な
反
省 

Ｈ
Ｒ
委
員
会 

 

配
布
し
た
地
図
を
も
っ
と
わ
か
り
や
す
く
す
る
。 

保
健
体
育
委
員
会 

 

執
行
部
内
で
校
内
巡
回
の
際
に
は
ゼ
ッ
ケ
ン
の
着
用
を
徹
底
す
る
。 

生
活
委
員
会 

 

冷
蔵
庫
と
ガ
ス
ボ
ン
ベ
の
手
配
、
貸
し
出
し
の
資
料
提
出
の
徹
底
。 

学
習
委
員
会 

 

混
乱
し
な
い
よ
う
に
机
や
椅
子
に
貼
る
シ
ー
ル
を
間
違
え
な
い
よ
う
に
す
る
。 

美
化
委
員
会 

 

片
付
け
時
の
段
ボ
ー
ル
の
回
収
を
し
っ
か
り
と
す
る
。 

広
報
委
員
会 

調
理
室
管
理
の
手
伝
い
で
食
器
の
片
付
け
を
早
く
す
る
。 

学
院
祭
実
行
委
員
会 

他
の
委
員
会
と
の
連
携
を
安
定
さ
せ
る
。 

 新
旧
学
院
祭
実
行
委
員
長
あ
い
さ
つ 

旧
委
員
長 

秋
谷
康
士
朗 

 

み
な
さ
ん
の
お
か
げ
で
今
ま
で
に
な
い
最
高
の
学
院
祭
に
す
る
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。
ご
協
力
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
！ 

新
委
員
長 

小
橋
隼
太 

 

来
年
の
学
院
祭
は
、
高
校
生
活
の
思
い
出
に
残
る
よ
う
な
学
院
祭
に
し
た
い
で

す
。 

体 育 祭 後 記 

H29.11.22 
発行 

 

H28-29年度 

生徒会役員 

生
徒
会
新
聞 

 

高校生活の思い出に残るよう

な体育祭になりました、応援賞を

とれてよかったです！ 

紅団団長 岡部絵莉子 
       

 

 
 
 
 
秋季関東大会に出場した野球部、この大会

で見事優勝し、本校の野球部史上、最高の成績
をと残しました。 
１１月１１日の明治神宮野球大会の結果は

３対５で負けてしまいましたが、頑張る野球
部の姿は全校生徒に大きな刺激になったこと
でしょう。本当にお疲れ様でした。 

野球部 秋季関東大会優勝 ! ! ! 

明治神宮野球大会出場決定!!! 

 

例年より練習期間が短く、限ら

れた時間の中で副団長と協力し

てきました。副団長をはじめとす

る蒼団のみんなには本当に感謝

しています! 

蒼団団長 佐藤慶始 

 

今回から私たち生徒会役員は、新聞の発

行を行うことになりました!! 

皆様に学校内のいろんな情報を伝えられ

るように頑張ります! 

 

生徒会から… 

紅 団 

蒼 団 

中 央 会 議 議 事 録 

 


